

Soledad, marzo 15 de 2024

Señores

ASAMBLEA DE ASOCIADOS DE LA FUNDACION ESPERANZA DE VIDA

Ciudad

REFERENCIA: INFORME ANUAL DE RESULTADOS 2023

Me permito presentar el Informe de Resultados en donde se describen las actividades más relevantes ejecutadas durante el año 2023.

La pandemia es algo que nos afectó mucho ya que debido a ella se perdieron algunos donantes y toco también dejar de hacer algunas actividades que se realizaban para obtener fondos. Esta situación nos paralizó un poco ya que nos impidió seguir avanzando en nuestros proyectos.

En el 2023 no tuvimos ingresos, pero aun así decidimos seguir adelante trabajando arduamente en la búsqueda de donantes y voluntarios, ya que era nuestro deseo abrir nuevamente la escuela Bíblica Sabatina en el sector de Caracolí. Trabajo que se vio recompensado al conseguir nuestro objetivo. Por eso con mucha alegría podemos manifestar que el día 23 de marzo del presente año, estaremos abriendo nuevamente las puertas de la Escuela Bíblica Sabatina en el sector de Caracolí. Espacio donde reuniremos a 70 niños para aprender, compartir y divertirse. Participarán en clases de Lecto-escritura en las que tienen acceso a material educativo y lúdico, recibirán almuerzo y refuerzo en principios espirituales, éticos y morales y también se les hará actividades de recreación. Esto gracias a la ayuda de todos los asociados que no se rindieron a pesar de la difícil situación que nos tocó atravesar, sino que se esforzaron en conseguir voluntarios y donadores

Por eso queremos agradecer infinitamente a los asociados y voluntarios de la Fundación Esperanza de Vida que se mantuvieron fieles a esta fundación y eso

nos ha permitido seguir adelante. También queremos darle la bienvenida y presentar nuestros agradecimientos a los nuevos donadores que con su ayuda hacen posible que la fundación pueda seguir adelante con sus proyectos.

Sabemos que cuando se trata de ayudar a poblaciones vulnerables las cosas se tornan muy difíciles, sobre todo cuando no se tiene ayuda del sector público ni privado, pero sabemos también que en la perseverancia está el éxito y que solo los que perseveran lo alcanzan. Y esta fundación esta conformada por personas perseverantes que no se detendrán ante ninguna dificultad hasta no ver sus objetivos realizados.

Hoy la Fundación celebra la apertura nuevamente de la Escuela Bíblica Sabatina en el sector de Caracoli y esperamos que el 2024 sea un año prospero donde podamos ver realizados nuestros proyectos.

Atentamente,



CLEOTILDE BUSTOS GONZALEZ
Representante Legal